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NIÑOS DE HAITÍ AFECTADOS POR TERREMOTO

Vuelven a vivir

Niños de Haití, que quedaron huérfanos, luego del terre-
moto de hace dos años, poco a poco están encontrando 

de nuevo la felicidad.

El terremoto de Haití, ocurrido hace 
dos años, y que dejó a más de un mi-
llón de personas sin hogar, y miles de 
víctimas, poco a poco está quedando 
en el olvido.

Esto, gracias al Ministerio “Opera-
ción Bendición”, que se dedica a ben-
decir a miles de niños, para que éstos 
tengan un nuevo hogar.

Cantos llenan el aire en el hogar in-
fantil Zani Beni. Es difícil imaginar que 
este lugar feliz está a sólo ocho millas 
del hospital de Puerto Príncipe, donde 
hace tiempo muchos padres abando-
naron hijos.

“El hospital carecía de espacio para 
cuidarlos. Pero tenían una habitación 
donde se quedaban. El staff del hos-
pital los cuidaba, pero no tenían un 
programa para ellos. Cuando golpeó 
el terremoto, el hospital necesitó ese 

espacio, así que dijeron que los niños 
debían irse”, dice Eric Lotz, miembro 
de Operación Bendición.

Operación Bendición unió esfuerzos 
con otra organización para construir el 
hogar infantil en Croix-des-Bouquets.

“Estos niños vienen de la peor ex-
periencia imaginable en el hospital, a 
vivir en este bello lugar. Es una trans-
formación en la vida de estos chicos”, 
dice Lotz.

Los niños están rodeados de árbo-
les, mascotas y una piscina terapéuti-
ca. Hay terapistas físicos que trabajan 
con los niños con discapacidad.

FUENTE:
http://www.cbn.com/mundocristiano/Latinoameri-
ca/2012/February/Haiti-Ministerio-brinda-hogar-a-
ninos-huerfanos---/

JUAN PEDRO ÁLVAREZ RAMÍREZ
Lic. en Derecho

Cédula Profesional No. 724651
Título No. 6751

Somos un grupo de Profesionistas que tenemos una  
amplia experiencia en el registro constitutivo 

de Asociaciones Religiosas, y además contamos 
con la confianza de más de 100 Asociaciones Religiosas 

en toda la República Mexicana.

¿Qué labor realizamos
respecto a las Asociaciones Religiosas?

•	 Obtenemos para las iglesias, el registro ante la Secretaría 
de Gobernación como Asociación Religiosa.

•	 Elaboramos	estatutos	y	el	perfil	doctrinario	de	cada	Asocia-
ción.

•	 Incorporamos los templos al Patrimonio de la Asociación Re-
ligiosa Privadas y Federales.

•	 Realizamos cualquier movimiento interno de las Asociacio-
nes Religiosas.

•	 Realizamos cambios de mesa directiva en su Asociación Re-
ligiosa.

•	 Realizamos cambios de representantes legales y apodera-
dos legales.

•	 Realizamos altas y bajas de ministros de culto y sus tem-
plos.

¿Quieres formar
una Asociación Religiosa?

Con nosotros sólo pague $10,000.00 (M/N)

Si tiene alguna duda o pregunta, respecto a la Ley de Asocia-
ciones Religiosas y Culto Público, comuníquese con nosotros. 
Será un privilegio servirle.

MÁS INFORMACIÓN
Lic. Juan Pedro Álvarez Ramírez

M.M. De Llano # 444 Ote. Monterrey, N.L., México
Tels: (0181) 8676.2732 & 8676.6526 Celular (811) 312.4931

E-mail: jp_alvarezramirez@yahoo.com.mx



¿Diriges un ministerio o empresa

INTERNACIONAL?

Actualmente nos leen en todo 

Latinoamérica 
y otros continentes.

 @R_Centinela              

      Nelly Centinela 

E-mail: jomar_alva@hotmail.com

MONTERREY, Nuevo León*MÉXICO

Anúnciate con nosotros…
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¡Pobre 
angelito…!
Aunque muchos lo recuerden eternamente 
como el niño travieso y bello en la pelícu-
la “Mi Pobre Angelito”, el tiempo ha pasado 
para el actor Macaulay Culkin, quien fue re-
tratado sumamente delgado y un tanto des-
aliñado mientras caminaba por la calle. 

Los paparazzis captaron al artista de 31 
años dando un paseo por la ciudad de Nueva 
York, y una vez que se publicaron las imá-
genes, la prensa norteamericana comenzó 
a especular con la idea de que podría estar 
atravesando serios problemas de salud. 

¿La delgadez de Macaulay se deberá a que 
estará entrenando duro para alguno de sus 
posibles trabajos?...  

INFORMACIÓN
Carolina Crociccroci@infobae.com



Nos escriben de…

¿Quieres opinar sobre algún tema?  E-mail: jomar_alva@hotmail.com

´Prendieron fuego´ 
El número más reciente me ha pare-
cido de lo más ilustrativo, y muy útil 
para mi crecimiento personal y pro-
fesional. Por favor, sigan enviándola. 
¿Cómo puedo hacerme de los núme-
ros anteriores? A juzgar por los co-
mentarios, entiendo que hay artículos 
anteriores que "prendieron fuego".
Francisco Brito
ESTADO DE MÉXICO

Maravillosa publicación
Muy estimado: Dios les continúe ben-
diciendo. Está muy buena y maravi-
llosa vuestra publicación. Además de 
enviar a miles de personas cada día 
una palabra devocional, semanalmen-
te escribo para varios periódicos en 
América Latina. Si desea que le en-
viemos un aporte, o artículos motiva-
cionales Cristo-céntricos, escribanos 
y con mucho gusto se los haremos lle-
gar. Un fuerte abrazo en Cristo Jesús. 
Radio Voz Mundial 1530 a.m. www.
vozmundial.com
Pastor Gabriel Kost
MIAMI, Florida

Ministerio que bendice
Apreciados herma-
nos: De parte del 
hermano Galo E. 
Vásquez, Director 
de Ministerios para 
América Latina de 
la Asociación Evan-
gelística Billy Gra-
ham, le agradece-
mos recibir la nueva 
edición de Centinela. 
Damos gracias a Dios 
por su ministerio que 
nos bendice, y oramos 
que Dios le continúe 
prosperando. En Cristo 
Jesús.
Brenda Navarro G.
Asistente Ejecutiva
BGEA-AMÉRICA LATI-
NA

Información interesante
Es una bendición recibir 
Centinela, porque contiene 
información interesante. Un 
abrazo y que Dios les siga 
bendiciendo.

Juan y Chepita Hernández
COLIMA, Col.

Le gusta testimonio
Saludos, y felicidades por su trabajo. 
Me gustó mucho el testimonio de Vic-
ky Cabal (que habla sobre los Testigos 
de Jehová). En Cristo…
Margarita Hord de Méndez 
PUEBLA

Señales en el cielo
Gracias por la revista Centinela. Ade-
lante. ¿Qué me dicen de las noticias 
de las señales en el cielo? Sonidos 
de trompetas, sonidos como un tren. 
Esto no sólo en un país, sino desde 
Europa hasta México y Costa Rica.
José Adán Velázquez
GUATEMALA

Está súper
Pude ver la revista; está súper... Ben-
diciones.
Ramiro Turrubiates
E-mail: ramirotd@hotmail.com

Convocan
en España
a la oración
Algunas iglesias se han suma-
do a la convocatoria de estar 
orando los 365 días del año por 
España.
Pero no todas toman un día al 
mes para estar orando las 24 
horas; algunas oran una hora, 
otros dos y así se cubre todo el 
día. La cuestión es que todo el 
mes esté cubierto por oración.
El mover espiritual en España es 
poco; todavía falta mucho para 
un avivamiento. El consumismo 
y la secularización ha entrado 
en las iglesias; en otras pala-
bras, hoy ya no impactamos a la 
sociedad.
Ahora más que nunca se debe 
volver a los inicios, que es a La 
Palabra y la Oración, como dice 
II Crónicas 7:14.
El avivamiento tiene que co-
menzar en cada uno; no basta 
con conocer, sino vivir lo que 
conocemos. Cuando el mundo 
vea que vivimos lo que habla-
mos, creerán que nuestra vida 
habla más fuerte que las pala-
bras.
FRANCISCO CASSADO
España

LA LUCIéERNAGA
Cuenta la leyenda que una vez una 
serpiente empezó a perseguir a 
una luciérnaga. Aunque ésta trata-
ba de alejarse de su perseguidora, 
no había manera de deshacerse de 
ella. Así huyó varios días, pero la 
boa no dejaba de seguirla. Final-
mente, ya sin fuerzas, un día la lu-
ciérnaga se detuvo y le preguntó a 
la serpiente:
—¿Pertenezco a tu cadena ali-

menticia?
—No-, contestó la serpiente.
—¿Alguna vez te hice algún mal?-

, preguntó de nuevo la luciérnaga.
—No.
—Entonces, ¿por qué quieres 

acabar conmigo?
—¡¡¡Porque no soporto verte bri-

llar!!!

Otra vez Jesús les habló, diciendo: 
Yo soy la luz del mundo. El que me 
sigue no andará en tinieblas, sino 
que tendrá la luz de la vida. 
Juan 8:12



MEDITANDO EN LA PALABRA
Por NELLY MADONADO

El camino correcto
Echa tu pan sobre las aguas, porque después de muchos días lo hallarás.

Eclesiastés 11:1

Hay dos cosas a las que fuimos llamados, 
o para las que fuimos creados por el Señor, 
independientemente del ministerio o don 
que Dios haya puesto en nuestra vida.
Número uno: A tener comunión diaria con 

Él. Y la segunda, muy importante: Com-
partir el Evangelio con cuantas personas 
nos sea posible.
En la actualidad, la Iglesia está inmersa 

en muchas otras cosas, las cuales no digo 
que sean malas, pero no más importantes 
que predicar el Evangelio.
Con qué facilidad nos olvidamos de com-

partir el milagro que vino a hacer un cam-
bio radical en nuestra vida; cada día debe-
ría ser una oportunidad de compartir de la 
vida de Jesucristo con alguien.
Hoy en día la gente está más necesita-

da que nunca de saber 
que puede tener paz en 
medio de la tormen-
ta, ya que la verdadera 
paz no es la ausencia 
de problemas o situa-
ciones difíciles, sino de 
saber que existe una 
respuesta. Y se llama 
Jesús, quien nos ayu-
da a llevar las cargas, 
nos hace libres de todo 
peso del pecado y nos 
da una vida nueva.
Cuándo vamos a ver 

recompensas en nues-
tras vidas si nunca 
sembramos, o cuán-
do vamos a ver vidas 
cambiadas si jamás les 
hablamos de Cristo; 
es momento de echar 
nuestro pan en las 

aguas.
A todos, cada día, nos rodea gente ne-

cesitada de amor, comprensión y aliento; 
personas necesitadas de saber que quien 
los creó sigue interesado en ellos, como el 
día en que Él los formó...
¡Ayudemos a esa gente a encontrar el ca-

mino correcto!
Echa tu pan hoy,  porque después de mu-

chos días lo hallarás... Y la satisfacción que 
tendrás por ello no se compara con nada.
¡Saber que puedes ser útil para alguien 

que mejore su vida por medio de Jesucris-
to!
¿Cómo te sentirías de saber que alguien 

dejó un regalo para ti y nadie te lo hace 
saber? ¿Decepcionado o molesto? Piensa 
en esa gente que está al lado tuyo, que 

pide a gritos le compar-
tas lo que Dios ha hecho 
en ti, ya que si no fuera 
porque Jesús tuvo mise-
ricordia de nosotros, es 
indudable que nuestra 
vida no tendría ningún 
sentido.
Hoy en este día te ani-

mo a decirle, mínimo a 
una sola persona, cuan-
to Dios le ama.
 Y cuán preocupado 

está en mejorar su cali-
dad de vida no sólo por 
un rato, sino por toda 
una eternidad...

¡Bendiciones!

MÁS INFORMACIÓN
E-mail: yllen36@hotmail.com

Ella era hija del director de un instituto bíblico…
Ella era hermosa…

Parecía la mujer ideal para que Mario se casara con ella…
Pero… Era todo un disfraz.

Y no es maravilla. Porque el mismo 
satanás se disfraza como ángel de luz. 
Así que, no es extraño si también sus 
ministros se disfrazan como ministros 
de justicia, cuyo fin será conforme a 
sus obras.     
 
                                                              II Corintios 11:14-15

MÁS INFORMACIÓN:
Pastor Carlos García
Cel: (811)  503.7377

E-mail: campodelosmilagros@gmail.com

Primer libro del Pastor Carlos García
Espéralo pronto en las principales librerías de todo el País.

“Intrigas
 Ministeriales”
Parece ficción, pero es la realidad…



Cultura General

CURIOSIDADES
¿Pueden ahogarse las ranas?

Dicen que cierto día un alumno de Primaria preguntó:
—Maestro, ¿las ranas se ahogan adentro del agua?

Como el maestro no supo qué responder en ese instante, deseó que se lo 
tragara el mar.

Pero como no pasó nada, llegando a su casa el maestro consultó en la en-
ciclopedia.

El maestro en ese momento despejó la duda, pero el alumno seguramente 
se durmió con la pregunta: ¿Las ranas se ahogan adentro del agua?

Respecto a este tema, vea lo que dice la revista Quo, en su sección de Cu-
riosidades…	http://www.quo.es/ciencia/consultas/los_anfibios_se_ahogan



¿Qué ocurre en el mundo?

Da a luz
11 bebés
INDIA (Revistalogos.com).-Increi-
ble. Una mujer en la India ha lo-
grado llamar la atención en todo el 
mundo, luego de que diera a luz a 
11 bebés en un solo parto.

En tiempos de crisis económica, 
donde muchas parejas sólo tienen 
un hijo, o dos, resulta toda una iro-
nía pensar que una madre haya te-
nido 11 hijos.

Aún no se sabe con exactitud si la 
concepción fue producto de la cien-
cia o la naturaleza…

Dantescas escenas
en cárcel hondureña
Un incendio en una cárcel hondureña en Comayagua 
causó la muerte de por lo menos 400 presos, muchos 
de los cuales quedaron atrapados en sus celdas, en-
vueltos por las llamas mientras pedían ayuda a gritos.
Un	vocero	de	los	bomberos	calificó	de	“dantescas”	las	

escenas que observó en el lugar, cuando participó en 
las labores para extinguir el fuego. Relató que muchos 
reclusos perecieron en medio de la desesperación al no 
poder salir de sus celdas. En la cárcel había 852 reos.

FUENTE:
http://www.cbn.com/mundocristiano/Latinoamerica/2012/February/Honduras-Casi-
200-reclusos-son-cristianos-en-carcel-incendiada-/

Tragedia espantosa
Por PATRICIA HERNÁNDEZ

La verdad es que fue una tragedia espantosa lo que 
ocurrió la noche del martes 14 de febrero, en la cárcel 
de Comayagua. Lo positivo de esta tragedia, con el 
respeto de los familiares dolientes, es que varios de 
los reos habían entregado sus vidas a Cristo. Aunque 
tomará mucho tiempo borrar de nuestras mentes la 
desesperación, dolor y agonía que sufrieron previo a 
la muerte inminente los privados de libertad Coma-
yagua es la cabecera del departamento del mismo 
nombre, y está localizada en el centro de Honduras, 
a unos 1,650 pies sobre el nivel del mar. Al sur de 
Comayagua se encuentra Tegucigalpa, y al norte la 
ciudad de San Pedro Sula.

Cada día que 
pasa, mu-
chos parecen 
preguntarse: 
¿Qué está su-
cediendo en 
el mundo?. 
Porque lo 
que pasa en 
el mundo no 
es nada or-
dinario. Mire 
lo que ocu-
rrió sólo en 
este mes que 
pasó…
BRUJAS DIABÓLICAS
En el corazón de la Selva Negra, en Alemania, hay un 
lugar donde el carnaval se celebra de una forma muy 
distinta a la de Río, Brasil.
Todo comienza a las 19:11 horas del sábado, antes 
del miércoles de ceniza. Esta es la hora en la que las 
brujas del Kandel, la montaña que domina el pequeño 
pueblo de Waldkirch, en Alemania, bajan a la ciudad.
Según la historia, las brujas bajan porque el diablo las 
convoca a que se porten mal, a que disfruten del car-
naval antes de la cuaresma.

¿Quiere saber más acerca de cómo termine este carna-
val?
Siga leyendo este link: http://www.fuerzalatinacristia-
na.com/index.php?option=com_content&view=article&i
d=2309&Itemid=12

EPIDEMIA MISTERIOSA
CHICHIGALPA, Nicaragua (AP).- Jesús Ignacio Flores 
comenzó a trabajar a los 16 años. Pasaba largas horas 
en sitios de construcción y en los campos de la planta-
ción de azúcar más grande de su país.
Hace tres años, sus riñones comenzaron a fallar. Llena-

ban su cuerpo de toxinas. Luego de una rápida ago-
nía, falleció el 19 de enero en el patio de su casa, a 
los 51 años.
"No no dormía, sufría calambres, dolores de cabeza, 
perdió el apetito, vomitaba el agua y los alimentos 
que trataba de ingerir; se le ampolló la boca, y (tenía) 
todo el cuerpo reseco. Perdía la vista, no podía orinar, 
se	levantaba	de	pronto	desesperado	y	al	final	hablaba	
sólo y deliraba", cuenta su esposa.
Una misteriosa epidemia está devastando la costa pa-
cífica	de	América	Central.	Ha	matado	a	más	de	24	mil	
personas en El Salvador y Nicaragua desde el 2000, y 
afecta a otros en proporciones jamás vistas antes.
"Es una enfermedad que viene sin aviso, y cuando la 
descubren ya es tarde", dijo un afectado.
FUENTE:
http://mx.noticias.yahoo.com/misteriosa-enfer-
medad-renal-mata-miles-am%C3%A9rica-cen-
tral-115805222.html

FRÍO-NIEVE EN EUROPA
Hasta el cierre de esta edición (28 de febrero),  
aproximadamente 400 personas han fallecido por la 
ola de frío-nieve que golpea a Europa.
Ucrania es uno de los países más afectados, con casi 
200 muertos.
Rusia, la eterna Roma, Polonia, España y otros países 
han sido devastados por este inusual frío, acompaña-
do de nieve.
Algo está sucediendo en el mundo…
FUENTE:
http://www.fuerzalatinacristiana.com/index.
php?option=com_content&view=article&id=2166&Ite
mid=12

TSUNAMIS DE NUBES
Otro fenómeno extraño reciente que ocurrió en el 
mundo,	es	el	tsunami	de	nubes	que	cubrió	los	edificios	
de Miami.
Este tipo de nubes no es extraño; ocurren seguido, 
pero ahora con mucho más intensidad.
FUENTE:
http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b17c
5518b444d25b0dc77d02253f4ea

RUIDOS EXTRAÑOS
Algunos les dio risa, pero otros lo tomaron desde otra 
perspectiva.
Son los ruidos extraños que se oyeron por todo el 
mundo. Ruidos que parecían los de una persona 
agonizante, y que en otras parecia el sonido de una 
trompeta,	anunciando	alguna	victoria	final.
Lo que sean o hayan sido esos sonidos en el cielo, en 
la atmosfera o en las nubes, lo cierto es que causaron 
gran estupor entre la población mundial.
Algo está pasando en el mundo…
¿Quiere oir esos sonidos extraños? Entre a estos dos 
páginas web:
http://www.nosotros.cl/detalle_noticia.php?cont=772
http://info7.mx/a/noticia/316234



Hermosura volcánica
La fuerza de la naturaleza tiene en los volcanes a uno de sus principales escultores. En el link de abajo, usted podrá observar géiseres, lagunas de 

lava, termales de colores vibrantes y otras formas caprichosas esculpidas a punta de años y lava hirviente.
http://mx.noticias.yahoo.com/fotos/paisajes-creados-por-volcanes-1328561728-slideshow/paisajes-esculpidos-por-la-lava-photo-1328550340.html



Institución	privada	que	busca	apoyar	el	crecimiento	productivo	y	financiero	de	sus	socios	emprendedores,	
ofreciendo programas integrales, capacitación, consultoría, así como la difusión de esquemas y herramientas 
en	temas	fundamentales	para	su	desarrollo	financiero.	O	bien,	para	crear,	consolidar	o	expandir	su	empresa	

o iniciativa de negocio.

Para lograr esto, Smart Busines Corp. se desenvuelve a través de la interacción de cuatro áreas…

Smart Business Network Smart Business Center Smart Business University Smart Busines Television

FUENTES DE CAPITALIZACIÓN SBC
Capitalización 
sin Deuda
Generamos un flujo 
de efectivo a través de 
apoyos empresariales 

inteligentes.

Red de 
Inversionistas
Nuestros socios empren-
dedores tienen la oportu-
nidad de invertir capital 
en los proyectos de incu-
bación.

Catálogo 
de Negocios
Facilitamos productos 
y/o servicios incubados 
en la empresa, o de las 
alianzas SBC, para su 
comercialización.

El Sistema de Capitalización sin Deuda… Permite que cualquier emprendedor supere la primera y más importante barrera: La falta de capital.

A través de 4 pasos, 
Smart Business Corp. 
te permite consolidar 

tu propio negocio 
o ser inversionista.
1.- INTEGRATE

2.- APOYA
3.- COMPARTE

4.- RECIBE

Cada ves somos más  los que  compartimos 
esta oportunidad. Integrate y participa 

en nuestras giras y presentaciones.

Si tú has visto este anuncio, y te interesa saber cómo hacer este negocio, te invito a que escribas a mi correo electrónico. 
Y haré todo lo que esté de mi parte, para que tengas éxito en Smart Business Corp.

Hoy en día la distancia ya no es impedimento. No importa donde estés; así te encuentres en Europa, se puede realizar este negocio de capitalización sin deuda SBC

Cada ves somos más los que compartimos esta oportunidad. Íntegrate y participa en nuestras giras y presentaciones.

Para más información o dudas, escríbenos a: E-mail: germanpaz2012@hotmail.com 
Ing. Germán Paz Castro * Tel. (81) 1738.9088 - I.D.  72*14*20335

*NO VENTAS
*NO PRODUCTOS



ORIGENES
  DE NOMBRES Y APELLIDOS…

Omega Mariscal Flores aparece en esta foto cuando terminó el seminario teológico 
Palabra de Gracia, que es una extensión del seminario de la iglesia de John MacAr-
thur, en Los Ángeles, California.

Usted se ha preguntado: ¿Cómo se forman 
los nombres de las personas, o los apelli-
dos? Antes, dicen, para ponerle el nombre 
a un recién nacido, sólo bastaba con ver 
el famoso “almanaque”, y el nombre que 
coincidía con el nacimiento, ese quedaba.
Por eso muchos se llaman Epifanio, Ge-
novevo, Benito, Catalina, Macario, Odilón, 
Telésforo, etc., etc. Pero las cosas han 
cambiado; ahora los nombres son dife-
rentes.

En esta sección, daremos espacio a los 
suscriptores de la revista Centinela, para 
que nos cuenten los orígenes de sus curio-
sos nombres o apellidos. Verá qué intere-
santes datos vamos a conocer.

Empezamos…

OMEGA 
MARISCAL 

FLORES
ueno, el origen de mi nombre 
(que es masculino) no tiene 
nada que ver con la Biblia.
Mis padres en aquel entonces 
no eran cristianos. Mi padre es 
Médico Cirujano y Homeópata; 
sólo ejerce la homeopatía.

Cuando yo nací, le gustaban las novelas 
de	ciencia	ficción;	me	cuenta	que	había	leí-
do algo sobre un astronauta que se lanza-
ba a explorar el vasto Universo.
Parece ser que le gustó mucho la nove-

la, y el nombre del astronauta era Omega; 
claro, ahora mis padres tienen poco más de 
cuatro años de convertidos (yo tengo como 
21 años de creyente).
Y todavía algo más curioso: Como yo soy 

Omega, pues mis otros dos hermanos va-
rones se llaman Sigma y otro Épsilon, que 
son otras letras del alfabeto griego. Las 
mujeres tienen nombres, digamos salva-
bles.
Si antes me gustaba mi nombre, ahora 

como cristiano me gusta mucho más.
Muchos piensan que Omega es mi apelli-

do, pero es mi nombre. Tengo otro nombre 
que nunca lo he usado. De hecho, si me 
llaman por ese nombre no sé a quién le 
hablan; es Antonio.

Omega es ministro de alabanza en la iglesia Cristiana de 
la Gracia, en el Estado de Mexico. Estudió cuatro años en el 
Instituto Palabra de Gracia, graduándose en Biblia y Teología 
y Predicación Expositiva. Actualmente también estudia música 
en la Escuela Cristiana de Música.
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DON 
JACINTO CONVIT

El Gran Genio Venezolano
A unos pasos de cumplir 100 años, aún está al 
frente del Instituto de Biomedicina de la Uni-
versidad Central de Venezuela. 

Después de haber desarrollado “la leishma-
niasis”, y la vacuna contra la lepra, por lo que 
fue postulado al Nobel de Medicina, ahora en-
cabeza dos cruzadas: Ayuda a los indios warao 
y la lucha contra el cáncer. 
El	científico	es	categórico:	“¡Jubilarse	es	 la	

muerte!".
La mirada de don Jacinto Convit es pene-

trante. Uno puede llegar a creer que, de un 
momento a otro, sus potentes ojos azules po-
drían desprenderse de sus cavidades y salir 
levitando con total autonomía biológica. 

A sus 97 años de edad, todavía lleva el ti-
món del Instituto de Biomedicina, ubicado al 
lado del Hospital Vargas. 
El	 científico,	 que	 fue	postulado	en	1988	al	

Premio Nobel de Medicina, por sus aportes al 
estudio de la lepra y de la leishmaniasis, va 
todos	los	días	a	trabajar.	Su	oficina	es	un	culto	
a la sencillez. Hay libros en español e inglés, 
cachicamos en miniatura y un discreto retrato 

del libertador Simón Bolívar. 
En su escritorio han colocado un timbre para 

que el investigador lo toque cada vez que ne-
cesite algo. Lo sonó múltiples veces durante la 
entrevista: Pedía informes, papeles, carpetas, 
fotos para apoyar su exposición. Todo con ca-
rácter de urgencia. Una colaboradora comenta 
que es difícil llevarle el paso.

Tiene más energía que cualquiera de noso-
tras, dice.

Convit, hijo de inmigrante catalán y de ve-
nezolana de origen canario, nació en La Pasto-
ra el 11 de septiembre de 1913.

Dice él: 
En esa época uno andaba en tranvía. Yo 

aprendí a leer en una escuelita que dirigía una 
señora de apellido Betancourt…

El año de su graduación fue decisivo para 
Convit. Los doctores Martín Vegas y Pedro 
Luis Castellanos le ofrecieron el cargo de mé-
dico residente de la leprosería de Cabo Blanco 

Agradecemos a Carlos Rangel, por enviarnos este artículo de don Jacinto Convit, en el formato de Power Point. 
Para ver más trabajos de Carlos Rangel, en ese mismo formato, ver esta página: http://www.slideshare.net/carlitosrangel/presentations



(Vargas). El sueldo era mil 500 bolívares, y el 
joven aceptó. Allí trabajó 15 años. 

Y sigue contando:
La leprosería era un hospital donde se llevaba 
a la gente a la fuerza. Lo que llamaban “ais-
lamiento compulsorio”. Por ley, los pacientes 
eran prácticamente capturados donde vivían y 
trasladados allí. Los que venían de zonas dis-
tantes eran traídos en barco, y los que venían 
de zonas más cercanas, en un camión. 

Uno de ellos venía de Maturín. Eran como las 
tres o cuatro de la mañana. Llegó encadenado 
y acompañado de dos hombres armados. Yo me 
ofusqué un poco y les dije: “¡Quítenle las cade-
nas, porque ése es un ser humano!”. Y los dos 
hombres me obedecieron. El paciente estuvo 
relativamente poco tiempo. Como a los cuatro 
meses se fugó de la leprosería; era un ambiente 
inaguantable. 

Este apartheid que Convit presenció, selló 
para siempre su destino. 

Decidió emprender una verdadera cruzada 
para que al enfermo de lepra se le respetara su 
dignidad, y para dar con la cura de esta enfer-
medad de raíz bíblica. 

  
Sigue narrando:
Pero el enfermo no se curaba con eso: Había 
que encontrar un tratamiento más eficaz. Me fui 
a la UCV y catequicé a ocho estudiantes de Me-
dicina, para que trabajaran conmigo. Además, 
hubo tres personas que me ayudaron muchísi-
mo en el estudio que estábamos realizando: La 
doctora Elena Blumenfeld, farmaceuta, y otra 
persona de apellido Granado, de origen argenti-
no, laboratorista, y que había venido con el Che 
Guevara a ver la leprosería. 

Hablé muy poco con el Che Guevara, porque 
apenas pasó una noche en Cabo Blanco; al día 
siguiente se iba, creo, a Bolivia. Granado se 
quedó un año y se fue después a Cuba. La ter-
cera persona fue el doctor Antonio Wasilkouski, 
un farmacólogo polaco, quien montó un peque-
ño laboratorio para producir medicamentos. 

Convit, quien hace poco fue catalogado por 
la BBC como uno de los cinco latinoamericanos 
más	 influyentes,	 que	 ganó	 el	 Premio	 Príncipe	
de Asturias en 1987, siempre opta por el plural 
cuando	habla	de	su	hazaña	científica.	

El primer medicamento que nos pareció im-
portante para experimentar fue el Diamino-Di-
fenil- Sulfona; el llamado DDS, que era activo 
contra las micobacterias…

Dice que jamás ha ejercido la medicina pri-
vada.

Notable personaje
Es una bendición para nosotros los ve-
nezolanos contar con este notable per-
sonaje. Recuerdo cuando anunciaron por 
la televisión el descubrimiento de la 
vacuna contra la lepra; lloré de emo-
ción. Aunque era un niño de 9 años, ya 
tenía realidad de la vida en el ámbito 
mundial. Por eso me siento orgulloso 
de este camarada, y deseo que pronto 
descubra la cura del cáncer.
RAÚL POITO
Maturín, Venezuela

Tremendo don
Cuando hay propósito hay vida, y su 
vida es un ejemplo de tenacidad y no-
bleza por salvar la de los demás, no 
se rinde, porque sabe que su trabajo 
es luchar contra la muerte y las en-
fermedades que diezman al ser humano, 
cautivo de ellas. Tremendo don que ha 
sabido utilizar muy bien, don Jacinto 
Convit. Bendiciones al Dr. Convit y a 
toda su familia. 
ELIZABETH PARADA

Caracas, Venezuela

Vigor adolescente
Jacinto Convit, un ser humano capaz de 
llegar al corazón de cualquier perso-
na; un  hombre de valor que, a pesar 
de su edad, tiene el vigor de un ado-
lescente. O mejor: El que un adoles-
cente no tiene. Un hombre al que el 
Dios le ha permitido romper barreras y 
fronteras por su labor como científico, 
lo cual le aplaudo y le bendigo en el 
nombre de Nuestro Señor Jesucristo.
DILIA SÁNCHEZ
Barquisimeto, Venezuela

No va con mi carácter. El médico debe ser un 
servidor público. Para mí, esto no es un nego-
cio: Se trata de proteger la vida humana. Es 
muy difícil hacer fortuna ganando un sueldo de 
médico de salud pública. Pero al fin y al cabo 
uno no necesita eso. Porque si uno tiene una 
vida discreta y le es suficiente lo que gana, uno 
se siente feliz. 

Una vez me informaron que en la Academia 
Militar había un joven a quien le habían diag-
nosticado lepra. Lo vi, y encontré que el mu-
chacho tenía una lesión, pero benigna. La lepra 
presenta lesiones agresivas en un porcentaje 
importante y lesiones benignas, que muchas 
veces se curan solas. 

Le escribí una carta al presidente de la junta 
de gobierno, Delgado Chalbaud. Y él me con-
testó que ese joven no iba a ser expulsado 
porque yo decía que no tenía una enfermedad 
maligna. 

El muchacho se graduó y vino a visitarme 
cuando era coronel. Esas son las cosas a las 
que uno, como médico, les da importancia. 

Científico	a	carta	cabal,	no	vacila,	sin	embar-
go, en reconocer su fe. 

No solamente creo en Dios, sino que uno tie-
ne que hacer el esfuerzo para que los demás 
crean en Él. Porque indudablemente que la 
creencia en Dios es algo necesario para el ser 
humano. A veces uno está pensando cosas, y 
estoy seguro de que está influido por Dios. 

Convit está casado con Rafaela Marotta, quien 
tiene 90 años; ambos tuvieron cuatro hijos.

¿Qué piensa el científico de la muerte? 
La muerte es algo que uno tiene que aceptar. 
Nadie se puede salvar de morir; es decir, la 
muerte no es discutible. Ahora lo que hay que 
hacer es aprovechar el tiempo y hacer las co-

sas lo mejor posible. Tratar de favorecer a la 
gente lo más que se pueda.

Y agrega:
El fenómeno del cáncer es muy parecido, casi 
idéntico, al de la lepra, porque, en el caso de 
la lepra, el organismo no reconoce a la bacte-
ria que la produce y, por tanto, la bacteria se 
multiplica hasta el infinito. Calcule usted que 
debe haber más de 10 millones de bacterias 
por gramo de tejido enfermo. 

En el caso del cáncer, no se ha descubier-
to la bacteria, pero se ha descubierto la célula 
tumoral, que no es reconocida tampoco por el 
cuerpo que la sufre, y entonces progresa millo-
nes de veces en el sitio y después pasa, iguali-
to que ocurre con la lepra, por la sangre y por 
los linfáticos. 

El objetivo es lograr que el cuerpo reconozca 
la célula cancerosa a base de un sistema inmu-
ne adecuadamente controlado. 

El gran secreto…
¿Qué cual es el secreto de mi longevidad? 
¿Que por qué no me he muerto? ¿Eso es lo 
que usted me quiere preguntar? (Sonríe)... 
Porque tengo proyectos en qué ocuparme. Y 
me ocupo. La tragedia está en las jubilaciones 
que consumen el cerebro del ser humano, y 
refugiarse entre las paredes de la casa limi-
ta el pensamiento, hasta el ejercicio físico; el 
ser humano se desactualiza aislándose de sus 
compañeros y la vida social, como intercam-
bio de ideas. Hombres y mujeres jubilados se 
abandonan hasta en su apariencia, lamenta-
blemente. 

Uno debe acostumbrarse a ser feliz cuando 
hace feliz a los demás. 

Cada vez que nos lancen una piedra, debe-
mos devolverles una rosa, porque el amor es el 
único antídoto del odio.

Ilustre venezolano 
con convicciones profundas
Me emociona que hayan tomado en cuenta a este ilustre venezolano para ha-
cer una referencia de su vida y obra hasta el presente. También reconozco y 
me avergüenzo de lo que ha sido por mucho tiempo un denominador común para 
nuestro país, que ha sido la ignorancia en cuanto a quiénes son y qué hacen… 
Confieso haber oído hablar de él, y mencionarle en muchas ocasiones, pero 
hasta hoy no conocía de las convicciones profundas que este hombre tiene, ni 
de su tenacidad y entrega. Estimado hermano, le refiero una página http://
www.biomedicina.org.ve/portal/index.php, en la que aparece información ac-
tualizada de la labor que se realiza en el Centro que dirige el Dr. Convit. 
Nuevamente agradezco a Dios que sea su Nombre exaltado por un hombre tan 
sencillo y tan extraordinario.
MIGUEL VEGA
Caracas, Venezuela



Promociona Madonna

SATANISMO
El Súper Bowl es el evento deportivo más importante en 
los Estados Unidos, y este año estuvo amenizado por la 
espectacular diva del pop, Madonna.

El show de medio tiempo que brindó la cantante, se 
menciona, estuvo cargado de simbolismos arcanos (rela-
cionados con la hechicería), los cuales fueron vistos por 
millones de personas en todo el mundo.

Según el sitio pijamasurf.com, tres de las páginas más 
controversiales, dedicadas a desenmascarar a los villanos 
que se quieren apoderar del mundo, han hecho un análisis 

minucioso acerca de los mensajes y símbolos que se usa-
ron en la presentación que realizó Madonna en el Súper 
Bowl.

De10.mx, con información de pijamasurf.com y los sitios 
Vigilant Citizen, Freeman Perspective ySecret Sun, enlista 
10 de los mensajes ocultos de este magno evento.

FUENTE
http://de10.com.mx/13540.html



SECTAS EN LA MIRA

ASTUTO 
y maquinador

Por JOSÉ MARTÍNEZ 
y JULIO MARÍA GONZÁLEZ

“Creciendo Más” es un libro que Abner Murillo 
acaba de publicar; apenas se está colocando 
en las principales librerías del país.

Pero… ¿de qué trata “Creciendo Más”?
Este libro no es uno más de tantos que están 

en las librerías y que sólo sirven para llenar 
espacios.

“Creciendo Más” es una denuncia de Abner 
Murillo, quien hace unos años atrás entró a la 
secta conocida como Creciendo en Gracia, cuyo 
líder absoluto es José Luis de Jesús Miranda, el 
tipo que primero se hizo llamar El Anticristo y 
que ahora se auto-denomina El Hijo del Hom-
bre, aludiendo descaradamente a Jesucristo, 
El Verdadero Hijo de Dios.

En este libro, Abner Murillo describe su ex-
periencia, vivida en carne propia, y las locuras 
de este falso profeta, quien, junto con su gru-
po de seguidores, han mancillado el verdadero 
Evangelio de Jesucristo.

A continuación se extraen, con permiso de 

Irineo Posadas (quien participó para que este 
proyecto literario se hiciera realidad, y quien 
actualmente es de los colaboradores cercanos 
de Abner Murillo), algunos fragmentos del li-
bro, mismos que, conforme va avanzando el 
tema, el lector se dará cuenta de la importan-
cia de leer este testimonio.

También Abner Murillo, vía correo electróni-
co, aprobó extraer algunos párrafos del libro, 
para elaborar este artículo.

(Antes, a manera de comentario, agregamos 
que en este libro, Abner Murillo menciona las 
biografías de Jim Jones y David Koresh, quie-
nes, junto con José Luis, son tres de los hom-
bres más mencionados en los últimos tiempos 
por los Medios de Comunicación, como los lí-
deres de sectas por demás polémicas y peli-
grosas).

 Estos son los extractos del libro…

El libro se llama “Creciendo Más”.
En la portada, donde se dibuja el 
horizonte de un atardecer lleno de 
melancolía, aparece el título, que a 
simple vista parece no decir mucho.

Más abajo del nombre del li-
bro, aparece el nombre del 
autor: Abner Murillo Villase-
ñor.
Y más abajo del nombre del 
autor, una frase que parece 
resumir todo el contenido del 

libro: “Ex obispo de la secta Cre-
ciendo en Gracia, en Costa Rica”.
Luego comienzas a leer los temas 
de los capítulos, y al principio como 
que tampoco dicen nada, pero a 
partir del número 10, el interés em-
pieza a crecer, hasta que de plano 
decides entrar de lleno a la lectura.

SECTAS EN LA MIRA



La emoción
de sentirse 
admirados
En las últimas dé-
cadas han surgido, 
cada día, más líde-
res religiosos que 
gozan y alimentan 
su ego, y el culto a 
su persona. Muchos de ellos disfrutan ser 
llamados apóstoles, profetas, evangelis-
tas, maestros o pastores. Les causa emo-
ción sentirse admirados, custodiados por 
guardaespaldas y ser presentados donde se 
mencionan sus hazañas ministeriales (Todo 
esto lo digo con certeza porque yo mismo lo 
viví).

Jugando
a manipular las emociones
Quiero señalar que 
creo absolutamen-
te en la función de 
los ministerios apos-
tólicos, proféticos, 
evangelistas, pas-
tores y maestros 
dentro de la Iglesia, 
pero también creo 
que hoy en día mu-
chos han hecho mal uso de ellos. Nos pode-
mos dar cuenta que muchos de estos líderes 
que abusan de estas nomenclaturas cada 
domingo, en cada congreso profético, apos-
tólico, o en cada cruzada evangelística, es-
tán diciendo: “Así dice el Señor”. O: “Este es 
el mensaje…”, manipulando y jugando con 
las emociones e ingenuidad y nobleza de las 
personas que componen la Iglesia.

Muy sagaz
cuando es atacado
José Luis (el líder de la secta 
Creciendo en Gracia) es muy 
sagaz cuando él siente que 
alguien lo está cuestionando 
para desacreditarlo en públi-
co. Cuando alguien pone en 
juego su credibilidad, inme-
diatamente usa su plataforma 
para contar su historia y verse 
como una víctima de ese atropello que, se-
gún él, le quieren hacer. 

´Mi mente
estaba esclavizada”
Muchos (de los miem-
bros de Creciendo 
en Gracia) pensaban 
que yo estaba ahí 
sólo aparentando. La 
realidad es que un 
espíritu de error vino 
sobre mi mente y me 
cegó a toda realidad, 
al grado de llegar a decir que para mí no 
había más familia que la de Creciendo en 
Gracia, y que mi único Padre era José Luis, 
al grado de que a mi esposa Jennyfer en re-
petidas ocasiones le decía que el día que me 
dijera algo incorrecto de José Luis, le echaba 
sus cosas a la calle. Mi mente estaba escla-
vizada por José Luis.

´Yo soy
mayor que la Biblia´
¿Quién puede discu-
tir las revelaciones 
que reciben (los falsos 
profetas)? Nadie, por-
que ellos han prepara-
do de tal manera a su 
gente, que cualquiera 
que pretenda cuestio-
nar con la Biblia sus enseñanzas, se con-
vierte en enemigo de ellos. Recuerdo un día 
que, estando platicando con José Luis, él me 
preguntó: “Abner, si yo soy Jesucristo hom-
bre, entonces la Biblia habló sobre mi veni-
da, y ya estoy presente; entonces, ese libro 
ha perdido su valor. De ahora en adelante lo 
único que sale de mis labios es lo que está 
vigente, así que yo soy mayor que la Biblia”.

Astuto
y maquinador
José Luis es un líder 
tan astuto y maqui-
nador, que sabe ma-
nejar las personas de 
tal forma que cual-
quiera que se atreve 
a decir algo más allá 
de lo que él enseña, 
inmediatamente es 
desechado y acusado de romper la unidad 
del espíritu.

SECTAS EN LA MIRA
Trato duro,
pero de amor
Dios	ha	sido	fiel	 conmi-
go, (pues) en dos años 
ha restaurado mi vida de 
una manera muy singu-
lar; su trato duro, pero a 
la vez de amor, es lo que 
me ha hecho mantener-
me	firme.

Acusado
de ser espía
Cuando yo salí de 
Creciendo en Gra-
cia, (José Luis) se 
atrevió a decir que 
yo era un espía. 
Que tenía informa-
ción muy precisa.

Le avergüenza
el tatuaje del 666
Algunos me pregun-
tan que si yo me ta-
tué el 666 y el SSS 
(como lo hacen to-
dos los que están en 
la secta de Crecien-
do en Gracia, sean 
adultos o niños). Lo 
hice, cosa de la cual 
ahora me avergüen-
zo, y me he pasado las noches enteras miran-
do	mis	brazos.	No	me	estoy	justificando,	pero	
entiendo a muchos de los que lo hicieron (de 
tatuarse), pues José Luis posee la mente y la 
voluntad de las personas.

Necesidades
emocionales y espirituales
Muchas veces 
el estar vivien-
do grandes 
neces idades 
emocionales, 
espirituales o 
f i nanc i e ras , 
nos hacen es-
tar débiles y 
propensos a 
desviarnos.

´En mi vida
no existía nadie más que él´
Mi vida quedó supeditada a José Luis; para 
mí no existía nada más que él. Recuerdo un 
día, mientras estaba de obispo en Costa Rica, 
mi esposa me hizo una observación, de algo 
que no le había 
gustado de José 
Luis. Y yo le 
contesté: “El día 
que me vuelvas 
a hacer un co-
mentario, o me 
expreses o una 
inconformidad a 
una instrucción 
de mi padre, te 
saco de la casa…”. Mi fe, amor y sumisión era 
total a José Luis, que no tenía otra razón para 
vivir que no fuera él.

Control
mental impresionante
Las sectas ejer-
cen un control 
mental impresio-
nante; por medio 
de la conciencia, 
vacía de conte-
nido… Ahora en-
tiendo que lo que 
había en Crecien-
do en Gracia era 
sobre-estimula-
ción de los sentidos, para inundar y quebrantar 
la voluntad y los procesos del pensamiento.

´Lo que ustedes tienen
son demonios…´
Cuando el Señor nos 
sacó (de Creciendo en 
Gracia), fuimos a buscar 
ayuda, y nos la negaron. 
Recuerdo que llegamos 
con un pastor, y al decir-
le de donde veníamos, 
nos pidió que abando-
náramos el auditorio, 
y no nos quiso ni escu-
char. Otros minimizan 
los que vivimos, y todo 
lo quieren ayudar con 
ayuno y oración, cuando 
lo que más se necesita en esos momentos es 
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orientación. Fuimos con otro pastor, y nos dijo 
claro: “Aquí sí les ayudamos, pero tienen que 
entrar a un proceso de liberación, porque lo 
que ustedes tienen son demonios”.

La mordedura
de la serpiente
14.- Mirando un programa de televisión, veía 
un documental sobre las mordeduras de ser-
pientes.	Y	me	impactó	cómo	un	científico,	para	
poder estar bien documentado, y encontrar los 
mejores antídotos y conocer los síntomas de 
las mordeduras de serpientes, se dejaba mor-
der por ellas, y así tener más claro lo que se 
vivía. Ahí fue cuando entendí que mucho se 
puede hablar sobre restauración, pero nadie 
puede hablar con autoridad, más el que ha pa-
sado por ese desierto…

¿Quién es
Abner 
Murillo?
En el libro “Cre-
ciendo Más”, Ab-
ner Murillo habla 
poco de él. Se 
concentra más en 
denunciar lo que 
vivió dentro de la 
secta Creciendo 
en Gracia.
En una página 

de Internet, se 
dice que Abner 
Murillo fue pastor 
de Asambleas de 
Dios, donde militó 
por muchos años.
Pero en su libro 

“Creciendo Más”, 
el autor omite mu-
chos detalles per-
sonales y minis-
teriales antes de 
entrar a Creciendo 
en Gracia.

SECTAS EN LA MIRA

 José Luis de Jesús Miranda...
Hablar de esta persona, es decir tanto, que 

hasta se puede caer en el error, o en la adulación.
Pero en Internet viene una biografía que parece acercarse 

a la realidad de quien es este señor…
José Luis de Jesús Miranda (n. 22 de abril de 1946 en Ponce) es 

un puertorriqueño fundador y presidente de Creciendo en Gracia, un 
movimiento con más de 300 Centros Educativos en más de 23 países.

Administrador de sus portales en Internet, y su canal satelital Telegracia, 
con el cual alcanza a sus prosélitos, que suele denominar “La Amada del Se-

ñor”, alrededor del mundo. 
De Jesús enseña lo que ha dado en denominar El Evangelio de la Incircuncisión, 
o la “doctrina de la Gracia”.
De	Jesús	afirma	ser	“Jesucristo	Hombre”	en	la	Tierra,	por	lo	que	sus	seguidores	
suelen llamarlo “JH”.
Afirma	que	su	presencia	es	el	“Gobierno	de	Dios	en	la	Tierra”,	y	afirma	que	el	ver-
dadero Anticristo es el sistema religioso mundial encabezado por el catolicismo, las 
Iglesias Protestantes y sus derivaciones.
Sustenta	dicha	afirmación	al	decir	que	la	Biblia	(desde	Génesis	a	Malaquías),	y	las	
epístolas del Apóstol Pablo (de Romanos a Hebreos) así lo evidencian, según su 
interpretación.
De Jesús ha cobrado fama por exhibir un tatuaje de la marca “666” en su 
antebrazo izquierdo, y promover entre su séquito que hagan lo propio; esto 
se alega que el número seis es número del día de la creación del hombre. 
También,	soporta	su	afirmación	diciendo	que	en	Apocalipsis	13:18,	dice	

que en este número hay sabiduría, para quien tiene entendimiento.
De Jesús es llamado por sus seguidores con diferentes apelati-

vos. Entre ellos: JH, El Anticristo, El Doctor, Dios, Apóstol, 
Papá, Jesucristo Hombre. Y principalmente: Papi.

FUENTE:
http://es.wikipedia.org/wiki/Jos%C3%A9_Luis_de_Jes%C3%BAs_Miranda

El Papi
anticristo

¿QUIERES OPINAR SOBRE ESTE TEMA? 

E-mail: jomar_alva@hotmail.com
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El hombre, 
como la hierba 
son sus días; 
Florece como 

la flor del campo. 
SALMOS 103:15


